

# Auswanderer

Ich heisse Markus Waller und lebe seit 1987 mit meiner Frau Monika Waller in Perth, Western Australien.

## **Beweggründe der Auswanderung**

Reisen wollte ich schon immer, mir fehlte nur das Geld dazu. Als ich dann 20 Jahre alt war, habe ich mich bei der Swiss Atlantik gemeldet und ging auf die Hochseeflotte. Nach ein paar Jahren kam ich wieder zurück in die Schweiz, wollte aber immer wieder etwas neues Sehen. Nach einiger Zeit in der Schweiz erlebten wir im Jahr 1985 wunderschöne Ferien in Western Australien und da hat mich das Fernweh wieder gepackt. Nach zweieinhalb Jahren sind wir dann nach Perth ausgewandert.

## **Warum genau Australien?**

Ich war in vielen Ländern und habe einiges von der Welt gesehen. Als ich in Australien gelandet bin, wusste ich, dass ich hier wohnen und meinen Lebensabend verbringen möchte. Ich bin seit einiger Zeit im Ruhestand und geniesse das Leben. Das australische Wetter ist das Beste, hier scheint mehr als 300 Tage im Jahr die Sonne.

## **Kulturelle Unterschiede**

In Australien läuft nicht immer alles so reibungslos wie in der Schweiz. Man nimmt sich mehr Zeit für das "Beach-Leben" und nimmt alles etwas gelassener. Mich hat es überrascht, dass Australien so ein soziales Land ist.

## **Unser aktueller Aufenthaltsstatus**

Wir fühlen uns mit Australien sehr verbunden und haben daher seit dem Jahr 1991 die australische Staatsangehörigkeit.

## **Was wir vermissen ...**

Was wir am meisten in der Schweiz vermissen, ist klar die Familie. Aber im Leben kann man nun nicht immer alles haben. Die Auswanderung habe ich dennoch nie bereut und ich würde jederzeit wieder nach Australien auswandern, denn hier bin ich zu Hause.